



Pauline Redmond

(1925 - 2015)

À la Maison Catherine de Longpré, le lundi 4 mai 2015, à l'âge de 89 ans et 4 mois, est décédée madame Pauline Redmond, fille de feu Thomas Redmond et de feu Rose-Anna Thibodeau.

Elle demeurait à la résidence l'Atrium de Saint-Georges.

Elle laisse dans le deuil ses neveux et nièces: Louis Déchêne (Hélène Rodrigue), Daniel, Marc, Michèle, Camille et Lucien Hehn.

Elle va rejoindre ses soeurs et frères: Isabelle, Hélène, Patricia, Lina, James et Charles-Auguste Redmond.

Elle laisse également dans le deuil ses cousins, cousines et ami(e)s.

La famille désire remercier tout le personnel de La maison Catherine de Longpré pour les bons soins prodigués.

Les funérailles ont eu lieu le samedi 9 mai 2015 à 10h en l'église l'Assomption et les cendres seront déposées au cimetière paroissial sous la direction du centre funéraire Gérald Cloutier, 12525, boulevard Lacroix Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Catherine de Longpré](#), 1140, 20e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 7M1

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 228-1995

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec